

25 DE NOVIEMBRE DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

Para celebrar este día contra la Violencia de Género, desde el Ayuntamiento de Aceuchal, y en es especial desde la Concejalía de Igualdad y el Bienestar social, se quiso tener un acto de reconocimiento hacia esas mujeres que han sido o que están siendo víctimas de los malos tratos.

Durante la tarde del día 25 de noviembre, en el Centro de Interpretación, se estuvieron realizando talleres con los niños, dónde se les dio unas breves nociones sobre el tema en cuestión, y más tarde se realizó un pequeño debate con ellos.

A continuación los niños realizaron una gran camparta, y se les dio unos silbatos y unas tarjetas rojas para protestar en contra del maltratador.

Más tarde un grupo de mujeres se dirigió hacia el Centro de Interpretación, donde les dieron a los niños el lazo violeta en señal de protesta. Después todas las mujeres, con murales con frases contra el maltrato, y los niños encabezando la manifestación detrás de la camparta, se dirijieron hacia el Ayuntamiento.

Una vez que llegaron a los Ayuntamientos, en los portales se pudo leer el siguiente manifiesto:

MANIFIESTO 25 DE NOVIEMBRE DE 2010

62 mujeres y 4 niños y niñas asesinados por la Violencia Machista en lo va de año.

Por ti, por tus hijos e hijas, ni una sola agresión más; ni una agresión más sin denuncia.

Desde

Nuestra localidad hacemos un llamamiento a la ciudadanía para que, entre todas y todos, redoblemos los esfuerzos en denunciar, así como a incrementar el apoyo social a las víctimas.

Todas las personas tienen algo que hacer, y no hay ninguna, por muy importante o elevado que sea su cargo o oposición, que tenga toda la responsabilidad. Sin la aportación de todas y cada

una de las personas no será factible alcanzar el objetivo de la **Igualdad. No sólo el de la No Violencia** como una situación pasiva, sino el de la igualdad y la convivencia en justicia y paz.

Vamos a seguir trabajando para conseguir esa igualdad real, para decidir plenamente sobre nuestro cuerpo y para que no **haya ni una víctima más de los maltratadores.** Pero os necesitamos a todas y todos para conseguirlo.

